

FORKOPIMDA

Babinsa Koramil 13/ Mungkid Hadiri Wisuda Santri Tahfidz Ponpes Al-Furqon

Agung widodo - MAGELANG.FORKOPIMDA.COM

Jun 26, 2024 - 10:57



(Foto Dokumen): Babinsa Desa Bumirejo Sertu Agus Suryadi Saat Menghadiri Kegiatan Wisuda Tahfidz dan Pelepasan Alumni Angkatan Ke-5 PPTQ Bertempat di Halaman Ponpes Al-Furqon Kecamatan Mungkid Kabupaten Magelang

MAGELANG- Sertu Agus Suryadi anggota Koramil 13/ Mungkid Kodim 0705/ Magelang merupakan Babinsa Desa Bumirejo menghadiri acara wisuda Tahfidz dan pelepasan alumni angkatan 5 PPTQ Al- Furqon bertempat di Halaman

Pondok Pesantren Al- Furqon Desa Bumirejo Kecamatan Mungkid Kabupaten Magelang, Rabu(26/06).



Acara pelepasan alumni angkatan ke-5 PPTQ Ponpes Al-Furqon dan wisuda Tahfidz tingkat SMA tahun 2024. Kegiatan acara bertempat di halaman pondok pesantren Al- Furqon. Pelaksanaan tersebut merupakan wisuda akbar Tahfidz ditingkat SMA sekaligus pelepasan alumni angkatan 5 PPTQ Ponpes Al-Furqon yang telah berhasil menyelesaikan pendidikan hafalan Al-Qur'an yang ada di wilayah Desa Bumirejo.

Pimpinan Ponpes Al-Furqon Ustadz Ujud Arbain menyampaikan selamat kepada para santri yang telah diwisuda hari ini. Semoga dengan adanya wisuda Tahfidz tingkat SMA ini, dapat menjadikan setiap santriwati menambah ilmu yang didapat bisa bermanfaat bagi masyarakat dan Pesantren dalam memajukan untuk kemajuan ajaran Islam.

"Generasi penerus bangsa yang memiliki kemampuan membaca Al-Qur'an dengan baik, sehingga dapat membanggakan orang tua dan dapat membawa nama baik pondok pesantren Al- Furqon," ujar Ustadz Ujud Arbain.



Sementara ditempat yang sama, Babinsa Desa Bumirejo Sertu Agus Suryadi mengucapkan selamat kepada seluruh santriwati yang telah diwisuda, selaku anggota Koramil 13/ Mungkid sangat bangga dan senang dan terus akan mendukung kegiatan yang sangat baik dalam mewujudkan generasi muda yang berkualitas, berakhlak dan menguasai ilmu Al-Qur'an.

Masih dikatakan Babinsa, raihlah ilmu tentang Alquran sedalam mungkin, sehingga kelak akan menjadi santriwati yang Sholih dan Sholihah.

" Kami selaku Babinsa berpesan kepada santriwati, segala ilmu yang didapat dari pondok pesantren Al- Furqon dapat disalurkan kepada warga masyarakat maupun lingkungan. Tentunya apa yang diperoleh bisa dilanjutkan ke jenjang yang lebih tinggi untuk masa depan santri itu sendiri," tandanya.

Hadir dalam kegiatan kegiatan wisuda Tahfidz dan pelepasan alumni angkatan 5 PPTQ Ponpes Al-Furqon meliputi Babinsa Desa Bumirejo Sertu Agus Suryadi, Bhabinkamtibmas, Tokoh masyarakat, Tokoh agama dan wali santriwati angkatan 5 PPTQ Ponpes Al-Furqon. Kegiatan tersebut berjalan dengan lancar dan tertib.

Redaktur: Sertu Gunawan